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	 mercredi 29 janvier 2025 à 16h30
	 Bibliothèque Triangle
	 1 heure
	 gratuit sur réservation 

	 auprès de la bibliothèque au 02 23 62 26 95.

La danseuse est seule sur scène. 
Sur de la musique rock, 
on entend des bruits d’eau. 
Le rock est un style de musique. 
En anglais, le mot rock veut dire plusieurs choses :  
bercer, trembler, balancer, rocher.
La danse d’Aëla s’inspire de ces mots,
et aussi de l’eau et de l’air.
Vous pouvez participer à un atelier 
pour danser comme dans le spectacle.

de Aëla Labbé

Le spectacle et l’atelier
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller 
à la Bibliothèque Triangle ?

Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

— Comment réserver ma place de spectacle ?

Pour ce spectacle,
nous vous conseillons de réserver votre place.
Il faut contacter la bibliothèque Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35201 Rennes

Bibliothèque Triangle : 02 23 62 26 95

bibliotheque.triangle@ville-rennes.fr

en bus :
Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 


